

Hier darf gefeiert werden

Das Technik-Center in Walldürn hat sich zu einer Top-Adresse für Reisemobiltreffen entwickelt.

Der Eriba-Hymer-Club Schwa-
ben, die Concorde-Reisemobil-
eunde, die Vereinigung der bel-
schen Reisemobilfahrer, der
Kammelburger Wohnmobilstamm-
sch, Leser der Magazine Promobil
und Reisemobil-International oder
das Hobby-Wohnmobilforum: All
ese Gruppen – und noch einige
mehr – haben sich in den vergan-
genen Monaten bei Ihren Treffen
im Goldschmitt Technik-Center in
Walldürn ausgesprochen wohl
gefühlt. Und sie haben festgestellt,
dass gute Produkte und gute Ar-
beit sowie Geselligkeit durchaus
zueinander passen. In wohl keinem
anderen Betrieb in Deutschland
werden mehr Reisemobil-Treffen
und so ungewöhnliche Events wie

die Reisemobilwallfahrt 2011 oder
ein Open-Air-Konzert organisiert
wie bei Goldschmitt in Walldürn.
Die Voraussetzungen sind bestens:
Vom Stellplatz im Grünen sind es
nur wenige Schritte bis zum Bis-
tro Goldschmitt's. Die Programme
werden ganz nach den Wünschen
der Teilnehmer zusammengestellt:
von der Betriebsbesichtigung über
die Stadtführung oder den Muse-
umsausflug bis hin zu Workshops
und Fahrtrainings.

Falls Sie also auch mit Ihrem Reise-
mobilclub einmal ein Treffen pla-
nen: Warum nicht bei Goldschmitt
in Walldürn? Setzen Sie sich ein-
fach mit uns in Kontakt. Sie sind
herzlich willkommen.



Reisemobilclubs treffen sich gerne
bei Goldschmitt in Walldürn.



Gruppenbild bei Goldschmitt: Immer
wieder kommen Clubs in den Odenwald.



Stimmungsmacher: Die Goldschmitt-
Spaßband, die „Goldkehlchen“.



Goldschmitt in Action:
ein Video über die Goldschmitt-